
Numéro-1516-03

Le 28 septembre 2015

POUR AFFICHAGE

Communiqué de dernière minute

Fréquentation scolaire : Nous désirons vous informer que la prise de présence des élèves ne sera pas faite par les enseignantes et les enseignants dû aux moyens d'actions votés le 23 septembre dernier en conseil fédératif de négociation. Ce moyen est effectif sur le champ.

Il a donc été voté à l'action numéro huit s'intitulant Opération « Qui est là » : **Refus de remplir et de signer les documents de la déclaration officielle de fréquentation scolaire (le 30 septembre ou à une autre date)**.

Les autres moyens d'action vous seront transmis dans les prochains jours ainsi que les détails pour la mise en application.

N'oubliez pas que vous pouvez consulter régulièrement notre page Web au www.sregionlaval.ca ainsi que notre page Facebook au www.facebook.com/sregionlaval pour retrouver toutes informations qui vous sont acheminées.

Merci de votre habituelle collaboration.

Le responsable du comité
action-mobilisation.



Pierre Morin